



Le métropolite Hilarion de Volokolamsk a rencontré le maire de Riga



Le 8 octobre 2015, à la salle paroissiale de l'église Notre-Dame-Joie-de-tous-les-affligés, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, recevait le maire de Riga Nil Ouchakov, en visite de travail à Moscou.

Miguel Palacio, du Secrétariat du DREE aux affaires de l'étranger lointain, assistait à la rencontre, ainsi que l'épouse du maire de Riga.

L'entretien, qui s'est poursuivi dans un climat amical, a porté sur l'état moral des pays de l'Union européenne, le travail social conduit conjointement par l'Église orthodoxe de Lettonie et la douma de Riga, la situation de la population russophone en Lettonie, ainsi que sur d'autres thèmes d'intérêt commun.

A la fin de la visite, le métropolite Hilarion a offert des souvenirs à N. Ouchakov.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/50117/>